

CPA de Las Tunas se estrena como exportadora de chile habanero

Image not found or type unknown



El desarrollo del chile fue estimulado con el biofertilizante Eccomic que se elabora en la propia CPA, única planta de esta naturaleza existente en el oriente de Cuba. (Foto:ACN)

Las Tunas, 21 dic (RHC) La Cooperativa de Producción Agropecuaria (CPA) Calixto Sarduy, de Las Tunas, realizó este jueves su primera cosecha del chile habanero con vista a la exportación a través de

Agroint, empresa que tiene la encomienda de comercializar e importar mercancías de productores estatales y por cuenta propia.

En media hectárea destinada a este cultivo se acopiaron unos 130 kilogramos de ají, cuyo desarrollo fue estimulado con el biofertilizante Ecomic que se elabora en la propia CPA, única planta de esta naturaleza existente en el oriente de Cuba.

Rafael Antonio García, al frente de esta instalación, en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias explicó que esta cosecha es fruto de las áreas que se mantienen en experimento para conocer la efectividad de la Ecomic.

Precisó el joven ingeniero que hay tierras vírgenes que el presidente de la Cooperativa Reydenis González Céspedes está de acuerdo con destinarlas a la ampliación de los cultivos. Todo depende de los resultados en las áreas experimentales, significó el joven ingeniero.

La planta de Ecomic produjo las 20 toneladas que tenía como plan este año, y ya comenzó su comercialización con distintos productores de Las Tunas y de otras provincias, varios han repetido la adquisición del fertilizante por los resultados tras su aplicación.

En la actualidad en áreas aledañas a la instalación se realizan pruebas también en otros cultivos como el boniato, la yuca y lo más novedoso: trigos cubano y uruguayo, en los que se experimenta para realizar las comparaciones y la efectividad en cada caso luego, de la aplicación de la urea y la Ecomic.

La CPA Calixto Sarduy tiene en la ganadería su principal economía, pero ha logrado la diversificación de cultivos varios para el autoabastecimiento y beneficiar a la comunidad de Becerra, donde está enclavada. (Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/342705-cpa-de-las-tunas-se-estrena-como-exportadora-de-chile-habanero>



Radio Habana Cuba